

関西コイルセンター
工業会(会長・竹林泰治)、福栄鋼材社長は5月の総会で、活動内容を見直し、そして新たな委員会を発足して新役員体制でスタートを切った。同会の取り組みなどについて竹林会長に話を聞いた。

(綾部翔悟)

関西コイルセンター工業会 新役員体制スタート

竹林 泰治会長に聞く



——昨年5月に工業会の会長に就任して以来、積極的に活動内容などを見直している。「我々のCCC業界を取巻く環境が大きく変化している中、昔と変わらない活動を続けてることに危機感をもつた。また、会員数が漸減していることに加えて諸コスト高も

あり、財政的に年々厳しくなっており、活動の活性化と予算見直しによる財政健全化の同時解決を図ろうと考えた」

——昨年度に需給委員会の2部制とし、2部では講演会を実施した。講演会の感想を。

「昨年度は3回実施し、高炉メーカー3社にそれぞれ需給状況やカーボン

新委員会発足、各会の活動活性化 メリハリある予算措置講じる

次は8月。11月と2月は商社2社ずつに依頼する予定。昨年度は狭い部屋で人數制限があったので広い部屋に変更し希望者は全員参加できるように予算措置を講じている」

——今年度も活動を見直した。必要なことには予算をつけ、メリハリある予算措置を講じている

——会員を安全委員会と技術委員会に分けた。品の相互利用など新たに加えて、会員間での部

ニユートラルへの取り組みなどを講演していた。いた。実に有意義な内容で、スタートを切った。同会の取り組みなどについて竹林会長に話を聞いた。

——昨年度は電炉メーカー12社の講演を予定して目1番地の課題。この幅広い分野を1つの委員会で対応など喫緊の課題について専門的かつ迅速に検討できるようになり、新たに特命委員会を設けた。国地方のCCCや関西地区のアリキセンターなど計4社が入会した。新規会員企業から「入会してよろしく」という感想を聞かれた。新規会員企業はマンネリ化を防ぐため、よい活動は踏襲することを期していきたい」

——各委員会の活性化と、会費値上げなしでの財政健全化を図っていく。活動内容はマンネリ化を防ぎつつ、よい活動は踏襲しつつ、うれしく思っている。しながら、新たな取り組みを実施することで入会者数増を検討している」

——副会長2氏を含め、会員も増やしていく。こうしたことが個性溢れる会員各社と業界の発展につながればよい

——「働く役員」を標榜と考えている